



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 010
20 de enero de 2021

Quinto Concurso Interuniversitario de Ajedrez
Universidad Central del Ecuador 2021

Los Círculos de Cultura de la Universidad Central del Ecuador, la Facultad de Ciencias Económica y el Círculo de Cultura de Ajedrez, empeñados en llevar arte y cultura a toda la comunidad universitaria, informan que el sábado 23 de enero a las 9:00 horas, se llevará a cabo el Quinto Concurso Interuniversitario de Ajedrez Universidad Central del Ecuador 2021.

Pese a la Pandemia, en esta oportunidad participaran 75 concursantes en representación de 21 universidades nacionales y 3 extranjeras; y se contará con el apoyo solidario de la Facultad de Ciencias Económicas, de la Asociación de Empleados y Trabajadores y de la Federación de Estudiantes Universitarios del Ecuador FEUE.

El torneo se realizará a través de las plataformas Lichess y Zoom y participarán: Universidad Central del Ecuador, Politécnica Salesiana, Pontificia Universidad Católica del Ecuador, Escuela Politécnica del Ejército, Escuela Politécnica Nacional, Universidad Internacional, Universidad San Francisco, Escuela Superior Politécnica del Chimborazo, Universidad Nacional de Chimborazo, Universidad Técnica del Norte, Yachay, Universidad de Guayaquil, Universidad Estatal de Milagro, Universidad Técnica Particular de Loja, Universidad de Ciencias Informáticas de Cuba, Universidad de Matanzas – Cuba y Universidad de Carabobo – Venezuela.

Mientras se definen los triunfadores del reñido encuentro, los espectadores podrán deleitarse con la presentación del Círculo de Cultura de Danza Tradicional Amazónica y Andina; del Círculo de Cultura de los Pueblos Originarios que presentará a la reconocida artista Taki Amaru de La Mafia Andina; el Conjunto de Cámara de la Casa de la Cultura; el joven músico y compositor Salvador Carrera, quien crea e interpreta balada-rock; Jaqueline Peña-estudiante de la Facultad de Ciencias Económicas, reconocida Solista de música ecuatoriana; María Laura Briones de la Facultad de Ciencias Médicas, intérprete de Música Nacional; y Jesús Lemache con música mexicana.

Les esperamos

J.s

